

フォトエッセイ # 210

横浜こども植物園

猛暑のあとのバラの園

あっという間に10月になって
まだまだ暑い！

こども植物園のバラたち
元気してるかな

2025.10.8
島田祥生

Sony α7c+Micro-NIKKOR55mm



「ミューレンベルギア カピラリス」という
イネ科の植物越しの「プリンセス アイコ」

ちょっと小ぶりになりましたが
元気なお姿デス



剪定が終わって
下草が繁茂
秋のバラは終わったように思えますが
しっかりした蕾が付いているのです

そう言えば
去年は11月初めに楽しめていたな

流石に皆さん小ぶりになっています
でも
「撮りごたえ」あります





つぼみ
ステキですねえ
花はちょっと
草臥れているかな

このあとノーナレが続き
ます
ごゆっくり

オフエリア



たそがれ



ロイヤル ハイネス



ローラ

世界バラ会議福山大会2025で



殿堂入りしました！

S

ガートルード ジェキル

Gertrude Jekyll

英：オースチン 1906年作出



オリンピック ファイヤー

Q

クイズにチャレンジ!

05

えん
バラ園



スマートフォンでQRコードを
読みこんでクイズに答えよう!
全問正解できるかな?



園内にこんなパネルが
アクセスしてみてください
居ながらにして・・・





なんか
寄りかかっているような・・・
演技しているのかな



ザ ジェネラス ガードナー



ローズ ヨコハマ



シークレット パフューム



はまみらい

モダンローズ(2000～)ゾーン

2000年以降のモダンローズのエリアです。



ノヴァーリス



プリンセス アイコ



はまみらい



ローズ ヨコハマ

21世紀は環境の時代とも言われ、近年の品種には無農薬で栽培できるものが求められています。具体的には作出当時としては画期的な病気への強さを持った「ノックアウト」や、ラベンダー色が特徴の「ノヴァーリス」などがあります。現在もより病気や害虫に強く、かつ美しく香りの良いバラが日々生み出されています。

～横浜ゆかりのバラ～

横浜とバラの関わりは開港とともに多くの西洋文化と一緒に上陸したことに始まります。その後、横浜は関東大震災により甚大な被害を受け、被災のあったシアトル市から支援とともに3000本のバラの苗が届けられました。また、昭和24年に「日本貿易博覧会」が山下公園等を会場に開催され、第二次世界大戦の終戦を記念して名付けられた「ピース」などのバラの美しさは市民の心を癒しました。さらに、平成元年9月の市民投票でバラが市の花に制定されました。今では横浜開港150年を記念した「はまみらい」や、横浜ばら会創立50周年を記念した「ローズ ヨコハマ」など、横浜ゆかりのバラが生まれ、現われています。



バラ園の入り口に
「この街で生まれました!!!」と
匂いもいい

育てやすいバラのようです



ちょっと「たそがれ」ていますが
葉は若々しく
蕾もたくさん

まだまだ（ますます）元気



花は小さいながら
まさに「聖火」

何とも言えない「色使い」デス



ムタビリス

仏大統領閣下

暑い中をよくぞご立派なお姿を
でも

ちとお疲れのようでございますね



春先から
お日様に焼かれ
雨に打たれ
流石に草臥れた様子

名解説を
楽しませていただきました
来春は新しい方と・・・

殿堂入りのバラ

世界 37 カ国からなる世界バラ会議
が 3 年に 1 回開催する世界バラ会議
で、「世界中のどの国でも育てやす
く、人類共通の美意識」という観点で選
ばれる「世界中で愛されている名花」で
す。



このマークが
ついていま

香りの良いバラ

バラはその花を嗅ぐと共に、香りの
豊かさでも人を魅了しています。
香木の総量 100% に、バラの香りが
使われていると知られるほどです。



このマークが
ついています